

★毎月、ホームページが新しく更新されます。

さわやかな風に暖かい日差し、外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。

新年度が始まり早くも1ヶ月が経ちました。新しい環境にも慣れて、子ども達は笑顔を見せてくれるようになりました。連休明けの登園後は、少し疲れが出てくる頃かもしれません。体調管理にも注意をしながら、今月も様々な行事や遊びを経験し楽しく子ども達と過ごしていきたいと思えます。



お知らせ

- ★登園される際は、①お子様の登園前の検温 ②玄関で全員必ず手の消毒を行うの徹底にご協力を宜しくお願い致します。
- ★御家庭で37.5℃以上発熱している人がおられる場合は、家庭保育にご協力頂きますようお願い致します。
- ★玄関の体温モニターで体温チェックをお願いします。
- ★5月15日(月)～19日(金)にトライやるウィークの為、高須中学校の生徒さんが来られます。
- ★温かくなるにつれ午睡中も汗をかくようになります。衛生面より毎週金曜日にはシーツの交換を必ずお願いします。また、布団を持って帰って干して下さい。上靴も汗をかき臭いしますので、毎週必ず持って帰り洗って下さい。
- ★持ち物や衣類、上着や外靴(同じデザインもあります)にも、大きくはっきりと名前の記入をお願いします。
- ★お腹がすくと力が出ませんので、朝食を摂ってから登園して下さい。
- ★5月29日(月)のふじ組の園外保育の詳細については、後日お知らせします。

今月の予定

- 11日(木) 避難訓練(不審者)
- 18日(木) お誕生日会
- 19日(金) 園外保育(4.5歳児)
- 22日(月) 降誕会(ごうたんえ 親鸞様の誕生日)
- 25日(木) 保育参観(3.4, 5歳児)
- 26日(金) 保育参観(0.1.2歳児)
- 29日(月) 園外保育(3歳児)
- ★英語 9日(火) 23日(火)
10時から
- ★体操 10日(水) 17日(水)
24日(水) 31日(水)
9時30分から

園医より

ワクチンで防げる病気

VPDはワクチンで防げる病気の略です。子どもたちの命にかかわる重大な病気です。ワクチンで防げる病気はわずか。現在、日本国内では16種類のワクチンで、20種類の病気の予防が可能となっています。新型コロナウイルスワクチンもその一つ。

一例をあげると、はしかのワクチンは接種のリスクが少なくほぼ予防可能。一方で、新型コロナウイルスワクチンは感染した時の重症化を低下させるという特徴を持つワクチン。

5月から新型コロナウイルス感染症はインフルエンザ感染症と同じ扱いになりますが、変異しやすいウイルスなので十分注意が必要です。

志水医院 志水孝久 鳴尾町2-9-10



きょうしゅく



新年度が始まり、1ヶ月が経ちました。お子様も少しずつ慣れてこられたのではないのでしょうか。子どもたちにとって園の給食が毎日の楽しみとなりますように、おいしい給食を心を込めて作っていきたくと思っています。

0才、1オクラスで、まだご家庭で食べておられない食材や調味料は省くことになり栄養価も半減します。できるだけ園の給食リズムに近づけていきたいと思っています。

いろいろなメニューや食品に慣れて、なんでも好き嫌いなく食べることができるようになることを大切に考えています。お家でもご協力をお願いいたします。

園では22日(月)に親鸞(しんらん)様のお誕生日をお祝いします。しんらん様のお話をして、まつわかまる様の銅像にお花をお供えます。2才児以上の園児は、おやつに『しんらんさまケーキ』を頂きます。

き く



ゆ り

進級したことが嬉しく、何事にも意欲的に取り組み、毎日の活動を楽しみにしている子ども達。先月は、ゆり組とお花見散歩に出掛けて春の草花を観察しました。異年齢のお友達との関わりや行事を通して、年長児としての自覚も出てきています。先月行ったダンボール遊びでは大きなお家ができ、子ども達は秘密基地気分で飾り付けや絵を描いたり、自分達で試行錯誤しながら楽しく遊んでいます。

今月は、保育参観や降誕会の園外保育があります。一つ一つの行事が最後になってくる自覚も持ちながら、みんなで楽しく参加していきたいものです。また、今月から子ども達が楽しみにしている文字のおけいこが始まります。準備して頂いたノートや消しゴム、下敷きを見て、やる気満々の子ども達です。意欲を大切に、できた達成感から自信へとつなげていけるように関わってゆきます。

★今月の絵本は「**5つぶのえんどうまめ**」です。

進級してから1ヶ月が経ちました。2階での新しい生活は覚えることもたくさんあって戸惑うこともあったと思いますが、少しずつ慣れてきてくれたかなと感じています。食後に食器を重ねて自分たちで片付ける活動を増やしたのですが、子ども達はとても張り切ってしてくれています。しかし、自分たちでする活動がこれからも増えていくことに負担を感じてしまわないように、遊ぶ時間は思いきり遊んで発散できるようにしたいと思います。

今月は、きく・ふじ組と朝の時間の合同ジョギングや異年齢混合のグループをつくってゲーム遊びも予定しています。異年齢で交流する中で協調性や思いやりの気持ちを育んでいきたいと思っています。京都西本願寺への園外保育と保育参観の行事が久しぶりに復活します。子ども達もとても楽しみにしていますので、体調面に気を付けて元気に参加していきたいですね。

★今月の絵本は「**ぐりとぐら**」です。



ふ じ



さ くら

ふじ組に進級してあっという間に1ヶ月が経ちました。環境が新しく変わり、戸惑ったり初めての登園で泣いてしまう姿も見られましたが、徐々に園での生活にも慣れてきました。身の回りのことを自分でやってみたり、活動にも喜んで参加したりとふじ組の自覚も出てきて頑張る姿が見られるようになってきました。頑張ってくれている姿を認め、自信や意欲につなげて行きたいと思います。一日の活動を家でお話ししてくれたり、次の日の活動を楽しみにしてくれる姿が見られ、とっても嬉しいです。

今月は、初めての園外保育がありますね！外への雰囲気にも慣れていけるように、園外へお散歩に出かけたり、戸外でジョギングや体操をして身体を動かして、元気いっぱい過ごして行きたいと思います。また参観もありますので、園での子ども達の様子を見てもらえたら嬉しいなと思います。

★今月の絵本は「**おべんとうなあに？**」です



う め

も も

もも組になり1ヶ月が経ちました。新入園児・進級園児どちらも新しい環境や先生に少しずつ慣れてきたようで、先生から離れて遊ぶ姿も増えてきています。4月は季節の簡単な歌遊びをお部屋で流しながら一緒に口ずさんでみたり、好きな玩具を見つけて遊んだり、天気の良い日はテラスや戸外に出て砂遊びや身体を動かして遊ぶことを楽しんでいたりして過ごしました。

5月は連休がありますので子どもの様子を見ながら少しずつ生活のリズムを戻せるようにゆったりと過ごしていこうと思います。また、気温が高くなってきますので水分補給もこまめに行っていこうと思います。

★今月の絵本は「**ぞうさん**」です。

さくら組になってからあっという間に1ヶ月が経ちました。子ども達は元気いっぱいに過ごしています。今年から朝の会が始まり大きな声でお歌を歌ったり、合掌・礼拝をして朝の挨拶をしています。トイレにも意欲的に取り組んでおり「でたよー」と嬉しそうに教えてくれます。

GW明けは、少しずつ生活リズムを取り戻して行きながら室内でゆったりと遊び、晴れた日には戸外に出て体を沢山動かして過ごしていきたいと思います。生活では上靴や衣類の着脱の仕方等、自分の身の回りのことを丁寧に伝えながら関わって行きたいと思います。

★今月の絵本は「**ねずみくんのチョコッキ**」です

園生活が始まってから、あっという間に1ヶ月が経ちましたね。子ども達は少しずつ環境や保育教諭にも慣れてきました。時には泣いて一生懸命に気持ちを伝えてくれますが、そんな日常の中でも笑顔が沢山見られるようになり大変嬉しく思います。

先月はベビーカーで園庭に出てお散歩を楽しんだり、室内では玩具に手を伸ばして握ったり振ったりと遊んだり、初めての身体測定や手形製作に取り組んだりと過ごしてきました。園で頑張っている分、次第に疲れが出始め体調も崩しやすくなることと思います。引き続き保護者の方と子ども達の様子を共有し合い、連休後は無理せずゆったりと関わりながら、生活リズムを整えて元気に過ごしていきたいと思います。

★今月の絵本は「**もいもい**」です。